

私たちの一年間ギャラリー～抜粋編～



ちやべちやべと通信

12月号



Vol.38
伊関 健太
鈴木 杏奈
今西 悠太

協力隊Twitter



協力隊
Facebook



KUROBEST



1



黒部で食べる初めてのお雑煮！地元と全然違う！焼き魚の旨味がすごい(鈴)



小鬼隊登場！！(この後小鬼から豆を投げられました)(伊)

3



春の準備で畝づくり。今年もたくさんの野菜を育てました。(伊)

4



くろワンで着物でお花見。黒瀬川の枝垂桜と着物、そして立山連峰＝最強(鈴)

5



カンナロードの球根植え。夏には綺麗なお花が咲きました。(伊)

6



メルシーさんで地おこの地元グルメフェア！碧南・名古屋・浜松が揃いました(鈴)

7



前沢公民館で7月誕生日会＆子供たちと鬼ごっこ。今西地おこ加入！(今)

8



夜の昆虫観察。牧場にはどんな昆虫がいたかな？(伊)

9



清水の掃除初体験！水がめっちゃ冷たい！(今)

10



Kayado!フリーにてモルック選手権。各地から選手が集まりました。(鈴)

11



東部児童センターさんとコラボ！僕たちの地元を知ってもらいました！(今)

12



浦山公民館でアドベントカレンダーづくり！クリスマスまで待ち遠しいね(今)

地おこQ&A

【来年の抱負をどうぞ！】

【伊関】

ダイエット！今までも言うてきましたが痩せるどころか太っていく一方・・・本当にマズイので、まずは3キロ痩せます！

【鈴木】

2年目の今こそ、黒部を思いっきり楽しみたい！まずは年明け、十何年ぶりにスキーに挑戦します！

【今西】

体調管理をする！移住して早々病気が続いてしまって・・・まずは食生活の改善から！



新人隊員・今西の黒部体験記！



11月の土日に【くろべ起業&移住暮らし体験会】を行いました！
今回は千葉県から1名男性が参加さ

れました。1日目は三日市周辺や沿岸部を散策。空き家を見たり海の景色を見ました！夜には宇奈月温泉街のベイクド焼さんで、移住者の方との意見交換会を行い、移住者目線でお話をしてもらい楽しく過ごしました。2日目は、宇奈月中心にドライブ。愛本では地域の方との交流もあり、温泉街では起業移住された方のお話を聞きました。実際黒部に来て、想像していたより選択肢が増えたとのこと。冬の黒部にも来たいと言っていただけで良かったです！



杏奈のあんなこと、こんなこと



東布施・開拓の天空大根。今年も種植えをさせていただき、こーんなに大きくなって収穫時期を迎えました。

開拓は私が地域おこし協力隊に就任した翌日にお邪魔させていただいた場所で、そこから見下ろした黒部の景色、そして地域の方との交流がとても印象的に自分の中に残っています。はじめは方言も全然聞き取れなかったなあ。天空大根は標高が高く寒暖差が激しいところで育つため、とても甘くみずみずしくなります。気温の差が大根を甘くさせるなんて、今まで知らなかった。そして収穫した大根をととても冷たい水で洗います。手が凍りそう！こういった作業を日常的にしているお母さんはやっぱりすごい！黒部の宝を、私も微力ながら守っていきたくです。



伊関の活動日記!



前沢のカンナロードにてカンナの球根掘りが行われました。今年もきれいに咲いたカンナ、そのカンナの球根を掘り起こして芋穴に持っていき冬を越します。地域の方々が担当の花壇を掘り起こしていく中で私も一緒に参加して球根を掘っていきます。球根が折れないように注意しながら掘らないといけません、皆さん慣れた手つきで掘っていきます。カンナは暑さに強く球根であることから毎年植えたり掘ったりして地域交流につながる素敵なお花です。地域の集まりも減った中で久しぶりに会う方も多く、お話にも花が咲いた楽しいひとときでした。



1月のPic upイベント



【わたしのごほうび時間】
～魔女の金曜日～



パッシブタウンで毎月1回、金曜日の夜に開催されている「わたしのごほうび時間」今回はクレイセラピー&セルフリラクゼーション。あくびがでちゃうほどとうとうできる甘くあたたかい幸せな時間を。
日時：1月21日(金) 19:30~20:30
費用：3,000円(お土産付き)
講師：aqubi-あくび-
問い合わせ先：<https://kayado-f.net/>

-お便り大募集-

色んな情報やご意見
お待ちしております！



メールアドレス
kurobechioko@gmail.com

今月の編集長：鈴木 杏奈